### **LIFESTYLE-HEBDO**

Lifestyle-Hebdo de L'ODJ Media 10-01-2024

### Jouer sûr: L'impératif des standards de qualité dans l'univers des jouets au Maroc



Dans l'univers coloré des jouets, où le plaisir et l'apprentissage se mêlent, la question de la conformité aux normes strictes de qualité s'avère primordiale.

Bien que les jouets soient souvent perçus comme de simples divertissements, leur rôle va bien au-delà, jouant un rôle crucial dans l'épanouissement et l'apprentissage des enfants. La texture, les couleurs, et les sons des jouets ne sont pas seulement sources d'amusement ; ils constituent des outils d'apprentissage essentiels, aidant les enfants à explorer et à comprendre le monde qui les entoure.

L'importation de jouets dans de nombreux pays est strictement réglementée, avec des critères rigoureux garantissant la sécurité et la qualité des produits destinés aux enfants. Ces normes visent à protéger les plus jeunes des risques potentiels tels que les pièces détachables, les substances toxiques, ou les dangers d'étouffement. Toutefois, un défi majeur se pose : la présence de jouets ne répondant pas à ces normes de qualité sur les marchés populaires. Cette réalité alarmante soulève des inquiétudes quant à la sécurité des produits accessibles aux enfants. En effet, de nombreux jouets vendus sur ces marchés échappent à la surveillance rigoureuse des autorités, mettant potentiellement en péril la santé et la sécurité des utilisateurs.

La situation appelle à une action décisive et coordonnée des autorités de régulation, des fournisseurs, et des distributeurs.

Il est essentiel de renforcer les contrôles sur le marché des jouets et de veiller à ce que seuls les produits conformes aux normes atteignent les consommateurs.

### Un Belge conserve un vestige antique de Pompéi inestimable dans son salon

Un Belge cherchant à faire estimer un morceau de marbre dans sa maison découvre qu'il s'agit d'une fresque de Pompéi vieille de plus de 2 000 ans, volée en Italie dans les années 1970.

La pièce, représentant un tremblement de terre à Pompéi, sera exposée dans un musée italien.

L'homme affirme l'avoir achetée à un vendeur à la sauvette en 1975 et espère une compensation financière pour l'avoir conservée si longtemps.

# Cookies : Astuces anti- collage pour une dégustation parfaite

Vos cookies se collent entre eux ? Voici quelques astuces simples : espacer les boules de pâte avant la cuisson, laisser refroidir sur la plaque, et si besoin, placez-les au congélateur. Saupoudrez-les légèrement de sucre glace pour éviter tout contact direct.

#### Pas de lion à Khénifra

Le village de Tnine Ait Boukhayou, près de Khénifra, a récemment été le théâtre d'une rumeur surprenante concernant la réapparition du lion de l'Atlas, une espèce considérée comme éteinte depuis plus de 70 ans. Un habitant du village a affirmé l'avoir vu à l'aube en décembre dernier, le décrivant avec une crinière jaune et une queue touffue. Peu après, une jeune du même village a rapporté avoir été attaquée par un animal similaire.

#### Meanwhile, sur Instagram



### LIFESTYLE-HEBDO

Lifestyle-Hebdo de L'ODJ Media 10-01-2024

### Baby Yoda va avoir son propre film "Star Wars"

Lucasfilm a confirmé la préparation d'un long-métrage dédié à Baby Yoda de "The Mandalorian", dirigé par Jon Favreau. Le film explorera les aventures de Grogu et du Mandalorien. Aucune date de sortie ni confirmation de la participation de Pedro Pascal n'ont été annoncées. Depuis "L'Ascension de Skywalker" en 2019, aucun projet Star Wars n'a encore vu le jour. Le prochain film de la franchise est prévu pour mai 2026 selon le calendrier de Disney.

### Maya Lopez, nouvelle héroïne Marvel dans 'Echo', vise à relancer la franchise

La super-héroïne amérindienne, sourde et amputée, Maya Lopez, arrive dans la série "Echo" sur Disney+ et Hulu, cherchant à raviver la franchise Marvel. La série se veut inclusive avec des dialogues en langue des signes. Disney, critiqué politiquement, réoriente son approche vers le divertissement, selon le patron Bob Iger. La diversification des super-héros vise à élargir le public de Marvel.

#### Maria Sharapova est de retour au Maroc

La championne a dévoilé des moments de son séjour à Marrakech à travers des publications sur les réseaux sociaux, incluant des photos où elle arbore un "Selham" marocain noir. Maria Sharapova a également partagé des images mettant en avant la splendeur de l'artisanat et de la cuisine marocaine, ainsi que des clichés dévoilant des portes en bois travaillées de manière artisanale. L'ex- tenniswoman avait déjà exploré Marrakech en février 2019, participant à une séance photo mémorable avec l'artiste Hassan Hajjaj.

## Conseils pratiques pour dégivrer votre congélateur rapidement

Dégivrer le congélateur peut sembler fastidieux, mais quelques astuces simples peuvent rendre cette tâche plus rapide.

Commencez par éteindre l'appareil et retirez les aliments.

Utilisez un sèche- cheveux pour faire fondre la glace, en veillant à ne pas forcer le processus. Placez des bols d'eau chaude à l'intérieur pour accélérer le dégivrage. Nettoyez soigneusement une fois la glace fondue, puis remettez le congélateur en marche.

Avec ces étapes simples, vous aurez un congélateur propre et fonctionnel en un rien de temps.

# Plongée dans le passé : deux plongeurs disparus reviennent des profondeurs

Les corps de deux plongeurs disparus il y a 30 ans au large de Nice en France ont été retrouvés à des profondeurs de 103 et 118 mètres. Le drame avait eu lieu en décembre 1993 lorsqu'un plongeur avait fait un malaise. Les autorités militaires enquêtent sur les circonstances de leur décès.

L'équipement moderne de plongeurs actuels a permis de résoudre partiellement le mystère entourant leur disparition. Les proches espèrent enfin obtenir des réponses à cette énigme qui a longtemps hanté leur vie.

#### Actuellement à l'affiche

### Le film «Augure» du réalisateur belge Baloji en projections au Maroc



## Il braque une station- service mais... paie son soda avant de partir

Un jeune Espagnol, mineur, a été arrêté avec un complice après avoir braqué une station-service près de Malaga. Armés d'une arme factice, ils ont dérobé environ 2 000 euros de la caisse après avoir menacé le personnel. Le braqueur a surpris en payant son soda avant de prendre la fuite. Les deux suspects ont été identifiés et appréhendés 48 heures après le forfait. L'un d'eux a avoué avoir l'intention d'acheter une trottinette avec l'argent volé lors de l'interrogatoire.

### Oscar d'honneur pour Mel Brooks, maître du cinéma comique hollywoodien

Le réalisateur Mel Brooks, 97 ans, a reçu un Oscar d'honneur pour l'ensemble de sa carrière, 50 ans après son premier Oscar.

Angela Bassett, 64 ans, devenue la deuxième actrice noire à remporter un Oscar d'honneur, a rendu hommage à des pionnières noires d'Hollywood.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans E-mail : radio.lodj@gmail.com

Url : https://www.lodj.ma